

Comunicado 130

Gobernación de Bolívar entregó dotación instrumentos a los ganadores del Noveno Festival Departamental de Bandas

Un total de 28 instrumentos musicales se entregaron a las cuatro bandas de los municipios de Norosí, Mompox, San Juan Nepomuceno y Pinillos.

Una gestión lograda en gran parte gracias a los patrocinadores: Comfamiliar, Comfenalco, Supergiros, ACD Consultores, Hocol y Coosalud.

El Ministerio de Cultura una vez más jugó un papel determinante en la realización del Festival Departamental de Bandas Bolívar Primero.

Viernes 21 de enero 2022. El talento, la dedicación y el empeño de cada uno de los músicos y directores de las bandas ganadoras en el Noveno Festival Departamental de Bandas Bolívar Primero, fue condecorado con la entrega de instrumentos musicales para que siga creciendo ese legado musical que engalana la cultura del departamento de Bolívar.

Las cuatro bandas ganadoras que recibieron esta dotación de instrumentos por parte de la Gobernación de Bolívar fueron:

Categoría mayores: El primer lugar de la Escuela de Música Banda Juvenil de Norosí.

En el segundo lugar a la Gran Banda La Valerosa de Mompox.

Categoría menores: El primer lugar de la Banda 16 de mayo de San Juan Nepomuceno. El segundo lugar la Banda Prejuvenil 8 de diciembre de Pinillos, Bolívar.

"Nos llena de alegría y satisfacción entregar este reconocimiento a los ganadores de nuestro Festival Departamental de Bandas. Estamos convencidos de que año tras año, a través de este certamen estamos haciendo un aporte importante en el desarrollo artístico y la formación de cada uno de los músicos" afirmó el Gobernador de Bolívar Vicente Blel Scaff.



Entre los instrumentos entregados están clarinetes, trompetas, bombos, trombones, redoblantes, platillos de choque y saxofones. Una dotación complementaria a los demás premios que habían sido entregados el pasado mes de diciembre.

"Somos conscientes del esfuerzo que hicieron las bandas para participar en nuestro Festival, por eso es mas que merecido este reconocimiento a través de la entrega de instrumentos. Hay Festival de Bandas Bolívar para rato y eso nos llena de orgullo" sostuvo el director de ICULTUR Iván Sanes.

En el evento de entrega de instrumentos asistieron hicieron los alcaldes municipales de Norosí, Arturo Londoño y de San Juan Nepomuceno Wilfrido Romero.